

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah, laporan hasil penelitian, analisis data, dan pembahasan yang telah diuraikan oleh peneliti dari Bab ke Bab maka hasil penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut :

Pola komunikasi orang tua kepada anak dalam meningkatkan ibadah di lingkungan masyarakat Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah yaitu cenderung menggunakan pola komunikasi otoriter yang dimana anak dituntut dan di paksa untuk melakukan kegiatan ibadah, dengan harapan anak dapat berkembang dengan baik ketika dewasa.

Penerapan dari pola komunikasi otoriter ini sebenarnya kurang dapat diterima, dikarenakan sangat mengorbankan otonomi anak namun pola komunikasi ini sangat terkontrol pada perilaku anak. Orang tua yang terdapat di Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah melakukan komunikasi dengan keluarga serta anak dengan memberikan pantauan terhadap aktivitas anak yang sedang dilakukan.

B. Saran dan Rekomendasi

c. Saran

Berdasarkan penelitian yang diperoleh maka peneliti memberikan saran dan masukan yang mungkin dapat berguna untuk para keluarga serta orang tua di Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah, dalam berkomunikasi terhadap anak antara lain :

1. Bagi masyarakat Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah dapat memberikan akses untuk anak-anak agar dapat lebih mudah bersama-sama menjalankan atau mengajarkan ibadah shalat.
2. Bagi Orang Tua yang terdapat di Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah dapat memberikan ajaran yang baik kepada anak serta memberikan contoh ketika ingin mengajak anak untuk beribadah.

3. Bagi peneliti, selanjutnya penelitian ini hanya memberikan informasi mengenai bagaimana pola komunikasi yang dilakukan orang tua terhadap anak dalam meningkatkan ibadah shalat di Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah.

d. Rekomendasi

Sebagai orang tua harus terus menerus berupaya untuk mengajak anak melakukan ibadah sholat, dengan cara orang tua memberikan contoh terlebih dahulu kepada anak selain itu, sebagai orang tua perlu mengajak anak untuk berkomunikasi sebaik mungkin dengan memberikan arahan serta masukan kepada anak.